

皆様、新年あけましておめでとうございます。

昨年は格別のお引立てを賜り厚く御礼を申し上げます。本年もどうぞ宜しくお願い申し上げます。今回はゆいBブロックの年末年始のご様子をご紹介します。



お部屋に神棚を飾っている入居者の方もいらっしゃいます。年末より御札やしめ飾りを購入し掃除を行い、新年を迎える準備を進めました。神棚には5俵の米俵が付いた豪華な正月飾りを用意されています。例年、大晦日は紅白歌合戦をみながら年越しそばを食べゆっくりと過ごされており、年を越した後は正月飾りお焚き上げに北海道神宮へ持って参拝に行くまでが毎年恒例の行事となっています。



2024年、大晦日のゆいの夕飯です。海鮮ちらし寿司や茶わん蒸し、年越しそばと豪華な食事で2024年を締めくくりました。普段は外食などでしか食べることが出来ない生寿司とあって皆さん大変、喜ばれていました。年を越した元旦の食事ではお雑煮やちらし寿司、てんぷらの盛り合わせと新年のお祝いを兼ねたメニューが続きました。



ご家族へ新年の挨拶です。電子タブレットを使用しテレビ電話機能(リモート)で行う方もいらっしゃいます。リモートではありませんがご家族とやり取りをしながらのんびりと過ごされてきました。以上が年末年始のご様子となります。

皆様にとって巳(み)のり多き、そしてヘビ一級の幸せが訪れる2025年になりますようお祈り致します。最後までご精読頂きありがとうございました。